



im Sommer 2022

Sehr geehrte Damen und Herren,
verehrte Bürgerinnen und Bürger in der Nordpfalz,

die **Interkulturelle Woche vom 17. September bis 3. Oktober 2022** ist eine gute Gelegenheit, die Buntheit unserer Region hautnah zu erleben und interessanten Menschen zu begegnen. Wenn junge und ältere Menschen aus verschiedenen Kulturkreisen Einblicke in ihr Leben hier und in ihre Heimatkulturen geben, spüren wir konkret unserer Gesellschaft der Verschiedenheiten auf schöne und spannende Weise.

Zu einer besonderen Veranstaltung in dieser Zeit laden der AK Aktiv gegen Rechts, die AG Stolpersteine, die Stadt Rockenhausen, die VG Nordpfälzer Land und die Protestantische Kirchengemeinde Rockenhausen ein: die Autorin Hanna Schott aus Bonn wird am

Freitag, dem 23. September, um 19.00 Uhr zu einer GesprächsLesung in die Stadtbücherei ROK

kommen. Sie wird das französisch-russisch-italienische Paar **Magda & André Trocmé vorstellen, dessen Liebesgeschichte zu einer lebensrettenden Geschichte des Widerstands und der Zivilcourage** wurde. Es ist eine Liebesgeschichte, ein zentrales Stück deutsch-französischer Geschichte, die eine ganze Region ansteckte. Etwa 5.000 Menschen wurden vor dem sicheren Tod gerettet. Dabei taten die Retter nichts anderes, als „einfach ihrem Gewissen zu folgen“. Daß sie mit höchsten Auszeichnungen geehrt wurden, macht ihr Engagement zu einem internationalen Beispiel ...

Wir würden uns freuen, Sie zu dieser Veranstaltung oder auch bei anderen Programmangeboten der Interkulturellen Woche begrüßen zu dürfen. Bitte weisen Sie auch im Kreis Ihrer Bekannten und Freunde auf die Veranstaltungen hin.

Mit freundlichen Grüßen –namens aller Veranstalter-

AK Aktiv gegen Rechts

Bei der GesprächsLesung in der Stadtbücherei Rockenhausen gelten die aktuellen, behördlich angeordneten Corona-Bestimmungen.

Der Eintritt ist frei. Um Spenden wird gebeten.

Eventuelle Änderungen des Programmes werden in der Tagespresse bekanntgegeben.